

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Dapat disimpulkan bahwa tuberkulosis penyakit menular yang berasal dari kuman kelompok *mycobacterium* yaitu *mycobacterium tuberculosis*. Sumber penularan penyakit tuberkulosis adalah penderita tuberkulosis positif pada waktu batuk atau bersin. Dengan mengetahui informasi tentang tuberkulosis, gejala dan penanggulanginya dapat memutus penyebaran penyakit tuberkulosis ini dan menjadikan hidup sehat dan bersih. Berdasarkan hasil kuisioner, penulis menyimpulkan bahwa responden sudah mengetahui penyakit tuberkulosis tetapi sebagian responden yang tidak tahu bahwa penyakit tuberkulosis itu mudah menular. Sebagian responden mengetahui tuberkulosis dapat menular melalui media udara dan bakteri merupakan sumber penyakit tuberkulosis. Kebanyakan responden tidak mengetahui cara pengobatan dari penyakit tuberkulosis dan juga tidak mengetahui bahaya yang terjadi bila pengobatan tuberkulosis tidak tuntas. Dan kurang adanya media cetak maupun digital yang berisi informasi mengenai penyakit tuberkulosis yang menular. Kurangnya media informasi mengenai penyakit menular tuberkulosis dapat menyebabkan kurangnya pemahaman masyarakat mengenai penyakit menular tuberkulosis. Maka perlu adanya sebuah media yang bisa menambah informasi untuk upaya meningkatkan kesadaran kepada masyarakat untuk memahami bahayanya penyakit tuberkulosis (TB).

Pada perancangan informasi ini, media utama yaitu video animasi 2D yang dipakai sebagai upaya penyalur informasi untuk memberikan pengetahuan lebih dan meningkatkan kesadaran masyarakat kepada penyakit tuberkulosis menular. Ilustrasi yang dipilih yaitu bergaya *flat design* mulai dari karakter maupun benda. Gaya ilustrasi *flat design* dipilih karena terlihat modern dan bisa mewakili objek dengan jelas serta mudah dipahami. Video animasi 2 dimensi ini di unggah di Youtube. Youtube merupakan tempat yang efektif untuk disebarluaskan, karena masyarakat aktifitasnya tidak terlepas dari *smartphone/laptop*. Media pendukung dirancang yang bertujuan menghubungkan audiens ke media utama.

V.2. Saran

Pada perancangan informasi ini, memiliki kekurangan pada bagian kuisioner yang hanya mencakup daerah Kecamatan Panyileukan, Kota Bandung, diharapkan perancang selanjutnya dapat memperluas cakupan wilayah. Diharapkan dalam perancangan informasi penyakit tuberkulosis selanjutnya mampu untuk melakukan penyempurnaan terhadap desain atau karya yang lebih menarik dan juga dengan data observasi lapangan serta wawancara yang lebih luas dan lengkap. Hal ini bertujuan untuk mengetahui lebih dalam pengetahuan tentang penyakit tuberkulosis yang menular.